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①  第９回総会が開催されました 

  

 

 ５月１９日（日）１0 時半から 12 時までエコポリスセンター2 階環境学習室において、２

０２４年度の総会を開催いたしました。出席人数は８人、設立総会を入れて１０回目の

総会でした。久しぶりに会員の皆さんとお会いできたこと「やっぱり仲間は良いなぁ！」とうれしく思った時間でした。 

 総会の議事録は、マガジンと一緒に送ります。目を通して下さい。 

2024 年度予算の書き方が間違えていました。正しいものを同封しますので、差し替えをお願いいたします。申し訳ありま

せん。 

 

総会報告    副代表村松さんしづ子の報告です。 

 今年も好天の中、第 9 回総会が行われました。 

病気療養中のお二人（小林さん、遠藤さん）の元気なお姿と、新会員の方（大山さん）のフレッシュなお顔も拝見できまし

た。 

理事会の討論を経ての総会議案書を理事長の横山さんが、喉を嗄らしながらも丁寧な提案に皆様も協力してくださ

り、真剣な討議を行いすべての議案が全会一致で承認されました。 

議事終了後、エコポリスセンターの橋本さんに集合写真の撮影をお願いして、9 人全員の元気なお姿を記録に残すこと

ができました。さらに昨年退会を申し出られていた春日さんが引き続き会に加わっていただけるという嬉しいお話もありま

した。 

この後近くの喫茶店で昼食会を行いました。予約なしでしたが、何とか 9 人が一か所に集まることができ、各人のお好

みの食事と飲み物をとりながら歓談しました。新人のお二人は町会や、区が行っている趣味や教養の講座などのお話を



してくださったり、また横山さんの御身内の方の御不幸が家庭のお風呂であったことをお聞きしたりしました。皆様とのお

話合いで気持ちを出し合い、次のステップに気持ちを新たにすることができたのではないかと思います。 

参加者の皆様お疲れさまでした。また本日都合が悪く参加できなかった方々もいらっしゃったと聞いていますが、次回

は是非参加いただけますことを願っております。（村松） 
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②  グリーンフェスタ  5 月 1２日（日） 

「赤塚植物園グリーンフェスタ 2024」に参加しました                                  

5 月 1１日（土）・1２日（日）１０時から１６時「赤塚植物園グリーンフェスタ 202４」がありました。いた・エコ・ネットは、12

日（日）に「コットンを使ったマグネットとストラップの工作」で参加しました。今年は、植物園に入ってすぐ左側の入口広場

で、昨年までのケヤキ広場（丘）でと違う場所でのワークショップでした。が、場所的には分かりやすく良かったという感想

です。 

昨年はあいにくの雨で参加者も少なく、寒くて寒くて大変でしたが、今年はお天気に恵まれてたくさんの人が

訪れ盛会でした。「コットンを使ったマグネットとストラップの工作」はとても人気があり、124組用意した材

料は 13時 15分に無くなり終了。その後、皆で昼食を取り 14時 05分に解散となりました。 

中川さんが、使わないからとリボンやバラ形の飾りなどを持ってきてくれました。（写真参照）素敵です。す

ぐになくなってしましました。 

とても小さなお子さんがお母さんに手伝ってもらいながら作る様子はほほえましく心が癒されます。 

コットンのことを知らない方からの質問があり、来年はコットンの成長の様子がわかる写真などが展示でき

ると良いという当日参加した会員からの意見がありました。ぜひ検討したいと思います。 

今回、横山は用事があり参加できませんでしたが、会員 6人で取り組んでくれました。 

 

ワークショップの様子               作品           入り口付近の様子 りんりんちゃんも 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

③  コットン栽培始まる 

2024 年コットンの成長記録（5/17～6/13）             中嶋 都子 

今シーズンも、コットン栽培が始まりました。 

今シーズンは、「初」がいろいろとあります。 

一つ目は、コットン栽培に近くの保育園児（5歳児）が参加し、苗植えをしました。水やり、収穫を体験す

る予定です。 

二つ目は、市販の腐葉土を使わずに、米ぬかや赤塚公園のケヤキなどの落ち葉を利用して作った腐葉土を使

用しました。 

三つ目は、種まき用ポットを初めて土に還る紙ポットを使用しました（一部従来の黒ビニールポットを使

用） 

今シーズンは、いろいろと楽しみなシーズンになりそうです。 



〇 5 月 17 日（金） 腐葉土まき、マルチ張り（前日にセンター職員さんが畑を耕してくださっていました） 

 

〇 5 月 30 日（木） 苗植え 

 マルチに穴を開け、全部で 80 苗植えました。 

 

 

 

みんなで作った腐葉土をまきました 

 

マルチを張りました   

 

横山さんが自宅で種まきをして育て

てくださった苗 109 苗 

 

    

園児がすぐに植えることができるように

穴をあけています 

 

          
5 月 30 日 苗植え中 

 

 

5 月 30 日 苗植え完了 80 苗 

 

 

比較をするために黒ポット苗を一か所

植えました 

 

 



   〇 6 月 1 日（土）～6 日（木） 

 

 

〇 6 月 13 日（木）   

畑に植えた苗の高さは、黒ビニールポット苗が９㎝で、紙ポット苗は 3～7 ㎝と差があります。 

    〇６月 14 日（金） 

 

 

 

6 月 1 日（土）植え替えしました 

 

6 月 4 日（火） 園児さんの苗に

名札がついています 

 

    

6 月 6 日（木）紙ポットと黒ビニール

ポットの成長差（予備苗） 

 

    

 

 

 

 

子供用のじょうろ 

 

    

 

 

 

白ポット苗は根があまり成長してい

ないようです 

 

    

畑に昆虫がやってきます。水まき後には、水

たまりの新鮮な水を飲みに来るようです。
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④ 今後の予定   

・ ６月 2０日（木）  14 時～15 時半     環境団体連絡会 

・ ７月１０日（水）  10 時半～1２時     理事会    

・ ７月２２日（月）  １０時～１１時      赤塚公園友の会議 

・ 7 月２２日（月）  15 時～16 時半     なんでも環境見本市実行委員会 

・ ８月４日（日）   14 時～15 時半     夏休みエコスクール 

・  ９月 ４日（水）  10 時半～12 時     理事会 

・ ９月２３日（月・祝）  10 時～１１時    赤塚公園友の会議 

・ ９月２３日（月・祝）  13 時～16 時    赤塚新町公園おそとカフェ 予定 

・ 10 月１２日（土）  10 時半～１２時    赤塚公園 ドングリ祭り       

・ 10 月１９日（土）  1１時～16 時     区民まつり生ごみ回収作業  

・ 10 月２０日（日）  10 時～16 時     区民まつり生ごみ回収作業  

・ １１月１日～30 日              エコポリセンター活動展示 予定 

 

コットン手入れ、水やり、収穫  適宜 

 

・ 2 月８日～９日   環境なんでも見本市 予定 
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 6 月だというのに真夏のような暑さです。２１日あたり梅雨入りと言われていますがかなり遅い梅雨入りで、気象変動を

実感しています。 

 ５月の総会前から風邪をひき、声が全く出なくなり咳が１か月以上続き、まだ少し咳は出ますが、ようやく普通に生活が

送れるようになりました。このまま、治らなかったらと不安な毎日を送りました。今までになかったことでした。 

 いよいよ、コットンの栽培が始まりました。暑さになかの作業は大変ですが、新しい会員も加わっての作業で心強いで

す。赤塚公園近くの保育園の園児５歳児が移植した苗が元気に成長するよう見守り、秋の収穫を楽しみに手入れをして

いきたいと思います。 

 今年度も楽しく活動していきたいと思います。 

 

 ７月７日は東京都知事選挙です。政策をしっかり読み、投票をして行きたいと思います。政治を人任せにせず、自治し

ていくことが大事と考えています。 
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                                                                                               （文責  横山）  


